

s'était rendue à la gare afin de lui faire la réception la plus cordiale.

Une adresse en anglais a été présentée à Sa Grandeur, à la réunion du soir. Monseigneur y a répondu et a fait ressortir surtout l'unité de l'Eglise Catholique qui, à travers toutes les contrées, sait réunir au pied des autels et dans une même profession de foi, des fils de toutes les races.

Et en effet, à Gretna, qui n'a pas encore de prêtre résident, il y a des Catholiques de cinq nationalités différentes: Français, Anglais, Allemands, Polonais et Hongrois.

Cette diversité de langues dans une même localité, représente aussi une des difficultés les plus grandes de l'exercice du culte dans l'Ouest. En effet, il est aisé de comprendre la difficulté énorme que rencontre Monseigneur, pour donner à tous des prêtres pouvant les comprendre.

A l'occasion de cette cérémonie, des sermons ont été donnés en trois langues — anglaise, polonaise et allemande.

Mgr l'Archevêque était accompagné de M. l'abbé Woodcutter, aumônier des Révérendes Sœurs Grises de St Boniface, et qui fut le fondateur et le premier desservant de Gretna. Maintenant, ce sont les Pères Hilland et Funke, O.M.I., qui en ont la charge.

Le mauvais temps a obligé Sa Grandeur à demeurer trois jours, à Gretna, les trains ne pouvant circuler. Pendant ces jours, Monseigneur a reçu une cordiale hospitalité chez les paroissiens et spécialement dans les familles Tennant, Long et Krause.

— Samedi, le 20, Mgr l'Archevêque a donné la confirmation à cinq adultes. La cérémonie a eu lieu dans la chapelle de l'Hôpital de St Boniface.

PROFESSION RELIGIEUSE.

Le 8 mars dernier, à la Maison Vicariale des Révérendes Srs Grises, Mgr. l'Archevêque recevait à la profession religieuse les Révérendes Srs Laurin, de Lorette; Vertefeuille, née Robertine Gosselin de St. Malo; Jubinville, née Rose Anna Nadeau, de St. Joseph; Garand, vocales; et Sr Azarie, née Éva Garand, auxiliaire; ces deux sont de St Antoine des Prairies. Sr Pudentienne, née Marie-Antoinette Vaillancourt, émettait aussi ce jour-là ses vœux perpétuels. Un magnifique sermon de circonstance fut donné par le R. P. Adam, S.J.. Étaient pré-